

 Kanton Zug

195 / Baar: Frontalkollision im Feierabendverkehr

Zug, 4. August 2011, 09:30 Uhr

195 / MEDIENMITTEILUNG

Baar: Frontalkollision im Feierabendverkehr

Keine Verletzten nach heftigem Zusammenstoss zwischen Auto und Lieferwagen

Am Mittwochabend (3. August 2011) ist in Sihlbrugg ein Auto frontal in einen Lieferwagen gefahren. Zum Unfall kam es, als ein 44-jähriger Automobilist auf der Sihlbruggstrasse in Richtung Sihlbrugg fuhr. Aus noch ungeklärten Gründen geriet das Fahrzeug kurz nach 17:15 Uhr auf Höhe der Liegenschaft Nr. 138 plötzlich auf die Gegenfahrbahn. Dort kollidierte es frontal mit einem entgegenkommenden 40-jährigen Lieferwagenlenker.

Verletzt wurde niemand. Es entstand jedoch ein Sachschaden von knapp 30'000 Franken.

Die Sihlbruggstrasse war rund zwei Stunden nur einstreifig befahrbar. Es kam zu Verkehrsbehinderungen.

Neben der Zuger Polizei standen die Feuerwehr Baar sowie der Rettungsdienst Zug im Einsatz.

Marcel Schlatter, Mediensprecher Zuger Strafverfolgungsbehörden

